Name: ________________________________	              Datum: __________________
[image: ]Dehnungs-h Regeln 
Wann werden die Wörter mit oder ohne Dehnungs-h geschrieben? 
Schneide die Karten aus und klebe die Karten zu den passenden Wörtern auf dem zweiten Blatt.
schreibst du es ohne Dehnungs-h (z.B. die Tür).




schreibst du ohne Dehnungs-h 
(z.B. der Schwan).



schreibst du das Wort mit Dehnungs-h (z.B. die Zahl).




schreibst du das Wort mit Dehnungs-h (z.B. der Lehrer).



schreibst du das Wort mit Dehnungs-h (z.B. nehmen).




schreibst du das Wort mit Dehnungs-h geschrieben 
(z.B. der Zahn).



[image: ]Dehnungs-h Regeln
Wann werden die Wörter mit oder ohne Dehnungs-h geschrieben?
Wenn					 DannWenn die Wörter mit mehreren Konsonanten beginnen
Wenn der lange Vokal vor einem m steht
Wenn der lange Vokal vor einem l steht
Wenn das Wort mit T beginnt
Wenn der lange Vokal vor einem n steht
Wenn der lange Vokal vor einem r steht
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